

## Attribution de places dans un nouveau marché de Bujumbura

PANA, 25 septembre 2014 Bujumbura, Burundi - Une première liste de près de 1.900 bénéficiaires de places au nouveau marché de la périphérie nord de Bujumbura est sortie jeudi, plus d'une année après l'incendie qui avait complètement ravagé celui du centre-ville de la capitale burundaise, en février de l'année dernière. Le sinistre avait mis dans la rue plus de 5.000 commerçants et dont certains d'entre eux ne se sont pas retrouvés sur les listes des bénéficiaires dans le nouveau marché.

L'attribution de places par une commission ad hoc du gouvernement était basée sur la présentation d'un contrat d'ancienne société de gestion du marché central (Sogemac). Certains commerçants ont déclaré n'avoir pas tel document qui serait parti en fumée dans l'ex-marché central où ils le conservaient avec des marchandises. Le nouveau marché de Bujumbura est réputé "provisoire" en attendant une place plus grande pour caser tous les demandeurs, rassure-t-on du côté du gouvernement. Le syndicat général des commerçants (Sygeco) du Burundi, de son côté, a chiffré à plus de 100 millions de dollars, les pertes financières qui ont été induites par l'incendie du marché central de Bujumbura, soit le cinquième de l'économie globale du pays.